

Präsidial-Info September 2018

Auf der Präsidiums-Sitzung vom 11.09.2018 wurden folgende Beschlüsse gefasst bzw. Thematiken besprochen:

TOP I	Beschlüsse
--------------	-------------------

- a) Ein neues Organigramm der danceComp wird beschlossen. Auf der nächsten Orga-Sitzung wird dieses weiter detailliert strukturiert
- b) Die Beauftragung von Klaus Meng erhält den Namen „Eventmanagement“

TOP II	Aus den Ressorts
---------------	-------------------------

1) Vizepräsidentin

► Ergebnis und weiteres Procedere zur TNW-Stellenausschreibung: 25 Bewerbungen gingen ein. Klaus Berns und Dagmar Stockhausen werden 4 Bewerber/innen zu einem Vorstellungsgespräch einladen. Einstellungsentscheidung erfolgt dann in der nächsten Präsidialsitzung.

► Mögliche Änderung der Ehrungsordnung: P. Paaß erläutert im Rückblick die Entstehung des Vorschlags zur Änderung. Aus der Jugend besteht nach seiner Darstellung kein Änderungsbedarf. Da es in der Vergangenheit Probleme bereitet hat, im JMD-Bereich (Solo/Duo, Small Group etc.) Ehrungen vornehmen zu können, wurde vorgeschlagen, in besonderen Fällen die TNW-Ehrenplakette zu verleihen. Die Änderung der Ehrungsordnung wird abgelehnt.

► Änderung der TNW-Satzung §14.5

Zum nächsten Verbandstag wird das Präsidium einen Antrag auf Änderung des §14.5 stellen.

2) Vizepräsident

► Datenschutz

- Freigaben von Adressdaten für die TNW-Internetseiten wird von der Geschäftsstelle und dem Internetbeauftragten Thomas Scherner geregelt.
- Eine Datenschutzsoftware soll den Überblick zur Einhaltung der DSGVO im TNW bereitstellen. Hierzu werden umfangreiche Informationen gesammelt und verwaltet. Dazu wird ein Formular entwickelt zur Anmeldung von Personendaten
- Die Satzungsänderung des §27 für Datenschutz wird vorbereitet.

► Nach umfangreicher Diskussion wird das vorgelegte Sponsoring-Konzept der Fa. Pokal-Total mit dem TNW nicht weiter verfolgt.

4) Sportwart

I. Münster gibt einen Rückblick auf die aktuellen Erfolge (GOC, Kings Cup etc.)

6) Jugendvorsitzender

► Themen aus dem Jugendausschuss – Jugendausschusssitzung II/2018, 31.08.-02.09.2018

- Jugendordnung
Es wird eine Änderung der Jugendordnung in Bezug auf die Übertragung von Landesstimmen erwogen (Arbeitsgruppe ist eingerichtet).
- Kader
Kaderstruktur sowie Sanktionen bei Fehlverhalten sind nach wie vor wichtiges Thema (unterjährig arbeitende Arbeitsgruppe)
 - gemeinschaftliche Aktionen außerhalb der Trainingseinheiten
 - gemeinsame Runde zur Behandlung von Problemen
 - „Nach Hause schicken“ als ultima ratio (Alkohol/Rauchen), ansonsten unmittelbare und „das Gesicht wahrende“ Maßnahmen
- WR-Lizenzentzug bei jugendaffinen Themen: Langfristiges Thema mit Vorbereitung von Tatbeständen (momentan nicht in TSO nur oberflächlich geregelt)
- Kleiderordnung: Anpassung nach Neuregelung und WDSF-Änderungen -> JAS-Beschlüsse liegen SAS vor
- DTSA-Kostenstruktur: JAS-Beschlüsse werden in AfS eingebracht